

Stadtwerke Tübingen

Fünf auf einen Streich

[24.09.2014] Die Stadtwerke Tübingen steigern ihre Solarstromerzeugung um über 25 Millionen Kilowattstunden pro Jahr. Der Energieversorger hat jetzt fünf Solarparks gekauft.

Gleich fünf Solarparks haben die Stadtwerke Tübingen vom Unternehmen Belectric gekauft. Damit steigert der kommunale Versorger seine Solarstromerzeugung auf einen Schlag um über 25 Millionen Kilowattstunden pro Jahr. Ortwin Wiebecke, Sprecher der Geschäftsführung der Stadtwerke Tübingen, erklärt: „Mit dieser Investition und mit unserem weiteren Engagement für Anlagen und Beteiligungen im Bereich der Wind-, Solar- und Wasserkraft sowie mit unseren rund 60 Millionen Kilowattstunden, die wir pro Jahr klimaschonend mittels Kraft-Wärme-Kopplung in unseren eigenen Tübinger Blockheizkraftwerken produzieren, sind wir unserem Ziel, bis 2020 rund 50 Prozent des Stromabsatzes in unserem Netzgebiet umweltfreundlich selbst zu erzeugen, einen großen Schritt näher gekommen.“ Achim Kötzle, Geschäftsführer Energiewirtschaft, ergänzt: „Die Entwicklung im Bereich der erneuerbaren Energien ist rasant. Wir wollen als kommunales Stadtwerk die Energiewende entscheidend mit fördern und voranbringen. Wichtig ist uns dabei, dass Bezahlbarkeit und Umweltfreundlichkeit zusammengehen.“ Über den Kaufpreis für die Solarparks hat das Unternehmen keine Angaben gemacht.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie,